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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVTZT AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 101 del 2310312018

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto : Approvazione verbale seduta del 12 / 03 12018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno VENTITRE' del mese MARZO, alle ore 10,15 ad rnrzio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

ar,rriso con prot. n. 180075 del 28l02l20l8,per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 11,20 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale de|l2l03l20l8:"

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei consiglieri scrutatori, cardella'

Viscuso e Tusa, il risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti rlo 02 (I Consiglieri Guaresi ed Orilia)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

11 verbale óeI 1210312018, approvato all',unanimità' allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::_
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

:::::::::::::::
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



VERBALE DET, 12 MARZO 2018

")'r,
L'anno 2018, il giorno dodici del mese di rnarzo si è riunito presso la propria sede sita in via S.

il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione del Fresidente, Mario Greco, prot. no

28 febbraio 2018 per discutere gli argomenti allegati dr eui all' O.d.G.

Presiede la seduta il vie presidente Savoca il quale dispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:

Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Scarlata, Tusa e Viscuso. Sono assenti il consigliere Serio e il

presidente Greco.

Il presidente Savoca, verificata la validità del quorr-rm strutturale, alle ore 10,15, dichiara aperta la

Seduta.

E'assistito dal segretario f,sp. Arnm.vo Sig.ra Carrnela Varvarà.

Redige il vertrale l'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Nell'ambito delle comunicazioni, il consigliere Orilia informa il Consiglio che stamattina, alle ore 6,00

circa, si è soffermato su un tratto della costa, dove gli operatori stanno ultimando i lavori e chiede alla

Presidenza di poter organizzare una festa con i bambini per coronare così quest'importante traguardo. Il
consigliere poi chiede di sapere qual è l'ef{èttiva collocazione politica dei consiglieri Savoca e Scarlata.

Alle ore 10130 il consigliere Marchese comunica di uscire dall'Aula per qualche minuto eo allo stesso

istanteo entra il consigliere Serio.

Il consigliere Guaresi ricorda che il precedente Consiglio circoscrizionale aveva avuto modo di ringraziare il

sindaco Orlando, organizzando un incontro, ller f impegno preso riguardo alla riqualificazione della costa;

1o stesso consigliere auspica che anche quest'anno si possa organizzue un'altra manifestazione tesa a tenere

vivo l'impegno sia dell'Amministrazione comunaie sia del Consiglio circoscrizionale al fine di dare un

ulteriore impulso a completare l'impoffante riqualificazione di tutto il litorale.

ll consigliere Tusa lamenta le continue criticità risconiratrili nell'area urbana del porticciolo della Bandita,

dove ancora oggi campeggiano numerosi nomadi.

Alle ore 10045 rientra in Aula il consigliere Marchese.

Il presidente Savoca, replicando al consigliere Tusa, risponde che già è stata presentata una moziolre firmata

proprio da lui e dal consigliere Cardeila.

In merito a ciò, il consigliere Marchese è d'accordo suXf installazione di new jersey per meglio delimitare la

zona impedendone f ingresso.

Anche il consigliere Scarlata è contrariato per questa sifuazione e ricorda che nella trascorsa consiliatura,

anche con l'impegno costante delle Cornmissioni, qualche risultato è stato ottenuto, recuperando il decoro

urbano di alcuni tratti del litorale rendendoli così più frequentabili dai cittadini.

Il consigliere Viscuso, riservandosi di produne foto, iicorda che un albero non adeguatamente potato ha

causato danni a un'automobile. A tutt'oggi, conclude il consigliere, nessun intervento è stato attuato.



Alle ore 10150 escono i consiglieri Marchese e Oriiia, ed entra il presidente Greco

Presidenza.

Il presidente Greco propone come scrutatori Cardella, Guaresi e Tusa. Il Consiglio approva all'unanimità.

Il presidente passa al secondo punto deli'O.d.G., approvazione verbali Sedute precedenti. Si dà lettura del

verbale del 5.3.2018. Lo stesso, alle one 11,05, è approvato all'unanimità.. Sono assenti i consiglieri

Marchese e Orilia. Si prosegue con la lefiura del verhatre del 7.3.2018. anche questo verbale è approvato,

alle ore 11,10. Sono assenti i consiglieri iMarchese e Orìiia.

Il presidente passa al secondo punto dell'O"d.G., atti ispettivi. Il consigliere Guaresi chiede il prelievo della

mozione prot. n. 128618 del 13.02.2018, a firma delXo stesso consigliere, avente per oggetto: .,Rifacimento

manto stradale in strada Vicinale Carmine". Il consigliere Guaresi durante la lettura spiega brevemente le

motivazioni descritte nella mozione.

Il consigliere Cardella, pur anticipando il proprio r oto far,'orevole, precisa che in passato sono state

presentate mozioni simili a quella del collega Guaresi.

Il consigliere Serio, con tono pacato naa sottilmente polemico, coglie l'occasione per ricordare che lui stesso

ha già presentato una mozione ("fotocopia" di quella dei consigliere Guaresi), tanto da produme in Aula una

copia con relativo protocollo e data (954732, del 17.8.20i7.).

Il presidente Greco afferma che ogni qualvolta ci si trova a discutere di rnozioni che riguardano la sicurezza

e l'incolumità dei cittadini, queste devono essere considerate e votate da tutti i consiglieri. per questa breve

precisazione, il presidente quindi pone in votazione ia mozione"

Il vice presidente Savoca suggerisce, selnpre se è possibile, di unificare le due mozioni, anche perché

trattandosi di motivazioni per salvaguardare l'incolumi;à dei cittadini, si potrebbe ottenere un iter più veloce

propedeutico al raggiungimento risolutivo richiesto.

Il consigliere Serio risponde che non è d'accordo su qlranto affermato dal vice presidente ad accomunare le

due mozioni e anticipa di votare contro la.mozione detr collega Guaresi.

Il consigliere Scarlata precisa che non sempre il consigliere può ricordare se una mozione è già stata

presentata e poi discussa con conseguente votazione. Fer questo motivo, il consigliere chiede alla presidenza

di poter ideare un sistema con il quale si possano individuare le mozioni già presentate per evitare così in
futuro di presentare "doppioni" che generano poi inutili e sterili polemiche fra i colleghi consiglieri.

Il presidente mette in votazione la rnozione e la stessa, alle ore llrÌS"è approvata. Sono assenti i consiglieri

Marchese e Orilia. Subito dopo il vice presidente Savoca e Cardella chiedono il prelievo della mozione prot.
n.176604 del28.02.2018, a firma degli stessi, avente per oggetto: "Piantumazione aiuole presenti lungo la

via Messina Marine".
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Subito dopo, alle ore 1126, escono dall'Aula i consiglieri Savoca, Serio e Tusa. Pertanto, dopo

verifica del mancato quorum struthrrale, la mozione è momentaneamente accantonata e il presidente;,àM"t

ore 11,30, dichiara chiusi i lavori d'Aula rinviandoli a domani in Seduta di prosecuzione,

te"!

Il Presidente

d"W
Il Segretano

(Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà)
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